
Jeudi soir, nous nous sommes tous 
retrouvés à la Maison d’Abraham 
chaleureusement accueillis par Sylvie 
et Bernard, les sœurs, Alexandre 
l’aumônier et les bénévoles qui vous 
transmettent plein de bonnes choses. 
Il nous manquait sœur Anne et Anne-
Marie, venues de Toulouse mais 
restées coincées dans l’aéroport de 
Munich faute d’une correspondance 
ratée. ;( Nous les récupèrerons le 
lendemain.

De Jérusalem, le dimanche 15 septembre 2024,

Chers amis du réseau Saint Laurent, 

En votre nom, nous vivons une belle semaine à Jérusalem et souhaitons vous tenir au courant de notre 
périple à la Maison d’Abraham ! Notre programme se déroulera sur 3 jours de réflexion et de visite que nous 
vous résumerons chaque jour.

Sur la photo ci-dessous vous pourrez reconnaître les 2 membres de Bonne Nouvelle Quart Monde à Toulouse, 
les 2 de la Fraternité St Laurent du Var, les 4 du SAPPEL Chambéry, les 3 de La Pierre d’Angle à Lens, celui de 
Stéphane Bouillon à Auray et enfin Hervé Perrot, notre aumônier et Virginie Anglès pour la communication.

Vendredi, nous sommes allés au 
Saint Sépulcre prier pour le 
Réseau et avons rencontré dans la 
rue... 
Devinez qui ? 
Bichara en famille ! 



Samedi, à l’occasion des 60 ans d’existence de la Maison d’Abraham, nous avons vécu une journée de 
fête déclinée en 3 temps forts.
La journée a débuté par la bénédiction du « Chemin des Pèlerins de l’Espérance » en présence de 
beaucoup de dignitaires et d’invités. Elle a été suivie d’une messe d’une intensité rare dans le jardin 
de la Maison que vous connaissez bien, face à Jérusalem. 

Un grand déjeuner fraternel nous a ensuite 
rassemblés dans le jardin avec un concert de 
musique palestinienne pour clore l’évènement. 

Dans la soirée, après un repas pris avec la 

délégation de la Conférence des évêques de France 

(CEF), son président, Mgr. Eric de Moulins-Beaufort, 

son secrétaire général, le père Hugues de 

Woillemont et sa secrétaire générale adjointe, nous 

avons échangé et partagé des témoignages sur ce 

que nous vivions depuis quelques années lors de ces 

pèlerinages et nos auditeurs de la CEF nous ont 

confortés dans la belle mission du Réseau Saint 

Laurent.

‘’Merci pour vos témoignages qui ont tous été très 

émouvants, saisissants et très motivants pour 

notre vie de foi et d’annonce du message du Christ 

à tous.’’ Mgr. Eric de Moulins-Beaufort La suite au prochain épisode !
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